

# UKRAINE

Après la « révolution de la dignité » de l'Ukraine, en 2014, le pays a dû faire face à des défis politiques et économiques de taille. Bien que l'Ukraine ait réalisé des progrès considérables, les efforts de réformes démocratiques et économiques du pays sont durement touchés par le conflit prolongé dans l'est de l'Ukraine. Ces affrontements représentent une menace non seulement pour l'intégrité territoriale du pays, mais aussi pour son développement social, économique et politique.

Le Canada a augmenté son aide au développement en Ukraine afin de réduire la pauvreté dans le pays en soutenant les efforts visant à stabiliser l'économie et à réduire la vulnérabilité des citoyens. L'aide du

Canada vise également à renforcer la démocratie du pays grâce à une participation accrue des citoyens, au renforcement des médias et d'une justice indépendants et à la promotion de l'état de droit. Le Canada est, grâce à ses programmes de développement actuels, l'un des principaux défenseurs des efforts de réformes économiques et démocratiques de l'Ukraine, en particulier dans des domaines critiques comme les réformes en matière de gouvernance, de fiscalité et d'agriculture.



Pays - Ukraine © Ambassade du Canada en Ukraine / Yulia Koba